
CR Conseil du quartier 

"La Martinette" du 8 mars 2022

Présents : Laëtitia Denat, Françoise Bobo, Jacques Lambert, Jean-Jacques Swinkels, Jean-Claude 
Pilet, Stéphane Gras

Sécurisation du Chemin des Capeliers

Ce point est un point majeur de notre quartier. La situation est très dangereuse, avec des piétons (de
tous âges) de plus en plus nombreux. Sans cette sécurisation, il ne fait pas de doute qu’un accident
va prochainement se produire.

Dans votre précédente réponse, vous indiquez qu’il est prévu un trottoir dans le cadre du PPI, avec
une difficulté à étudier pour passer le pont. S’agit-il bien d’un trottoir depuis le rond-point des
Treize Vents jusqu’au trottoir existant en face au niveau de l’impasse des champs ? Sur la
partie la plus haute, est-ce que l’option d’utiliser l’écluse en place pour avoir ce trottoir est
étudiée ?

Cheminements doux

L’accès à des cheminements doux est une forte demande, et en particulier il serait très apprécié de
pouvoir mieux utiliser la belle zone de nature que la commune possède à Bidot. Nous avons  pu
suivre l’intervention de Mme la Maire sur Youtube concernant  l’avancée de cette  réalisation et
espérons que la plante pourra effectivement être déplacée et ainsi laisser place à la piste cyclable.

Par ailleurs,  serait-il possible d’étudier un cheminement possible à vélo pour les jeunes des
Treize Vents d’une part vers le Lycée et d’autre part vers le Collège de Cantelauze ? Si ce
cheminement existe, pourriez-vous nous préciser par où il passe ?
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Jardin des Treize Vents

Le  Jardin  des  Treize  Vents  est  un  endroit  calme  et  paisible.  Il  nous  avait  été  remonté  des
rassemblements bruyants, notamment du fait de la présence de 2 roues motorisés. Cela ne semble
plus être le cas, peut-être est-ce lié à l’hiver ? Si cela devait se reproduire, nous reviendrions alors
vers vous.

Abribus

Nous vous remercions pour la mise en place de l’abribus pour les enfants du lotissement des Treize 
Vents, ainsi que pour le vitrage de cet abribus. Mme Denat est en contact avec M Canillo qui fait 
tout son possible pour finaliser la sécurisation de cet abribus ; le dernier point sera peut-être la mise 
en place de gabions pour éviter qu’une voiture hors de contrôle ne puisse venir percuter les enfants

Circulation chemin de Cantegraille

La circulation est d’ores et déjà difficile sur ce chemin, et son état se dégrade de plus en plus, en
particulier  sur la  fin  du chemin.  Savez-vous quand les travaux de rebouchage initiés  par le
Muretain pourront être réalisés ? Au delà de ces  travaux d’urgence,  y  a-t-il  un plan plus
moyen terme pour adapter ce chemin à l’augmentation des populations vivant autour ?

Par ailleurs, la vitesse est un problème sur ce chemin,  notamment avec les chasseurs  (mais pas
seulement) qui roulent ces derniers temps avec des 4*4 à des vitesses complètement déraisonnables;
la mairie peut-elle prendre contact avec leur association afin de les sensibiliser à ce problème ?
Vous deviez voir avec le service VRD plus globalement pour la vitesse, avez-vous une réponse
de leur part sur les options possibles ?

Enfin, au début du chemin, la sortie du nouveau parking de la chocolaterie était dangereuse. La
mise en place du STOP à la sortie de ce parking devrait grandement améliorer les choses, nous vous
remercions pour cela.
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Sécurisation chemin d’Esquiré

L’intersection  entre  le  chemin  d’Esquiré  et  le  chemin  de  la  Pelicière  ne  possède  aucune
signalisation.  C’est  donc  par  défaut  une  priorité  à  droite.  Avez-vous  un  retour  du  conseil
départemental quant à la mise en place d’un cédez le passage ?

Par ailleurs, le chemin se dégrade là-aussi, et en particulier les bas-côtés, avez-vous un retour suite
à votre demande ?

Organisation de la collecte des Ordures Ménagères

Des habitants des Treize Vents se plaignent du fait que certains laissent les containers plusieurs
jours à proximité de leur habitation (dans les « petites rues » à l’intérieur du lotissement, la collecte
se fait en bout de rue). Serait-il possible que la mairie refasse une communication mentionnant
les modalités de sortie des containers (sortie la veille, et rentrée le jour de la collecte) ?

Nettoyage des Fossés dans le quartier Impasse des 
champs

Une opération de nettoyage des fossés est visiblement à venir dans les prochains jours, c’est une
très bonne nouvelle et nous vous en remercions.
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